
決算発表

５月１２日に前年度連結決算の発表を行い

ました。上場会社の多くの会社が良い決算で

したので、当社も増収増益で、過去最高の決

算でしたが、それほど目立つ印象はありませ

んでした。決算発表をするといつも思います

が、上場会社としては、当社の規模はとても

小さく、名古屋の中小企業という域をでませ

ん。これは、株式を公開したとても良い効果だ

と思います。非上場の状態では、競争の場に

も出ていないので、小さな業績にも満足してし

まうかもしれませんし、毎年、業績を発表する

ということもありませんので、今年は景気が悪

いから仕方ないとあきらめてしまうかもしれま

せん。多くの建設関係の会社は、今年度は、

売上はほぼ横ばいで利益は減少予想で発表

していますが、それは、規模が大きく多くのシ

ェアのある会社の言うことであり、規模の小さ

い当社が減少予想では、無くなってしまいま

すので、売上は増大で、利益は微増予想で

す。

昨年度は、景気が上昇を始めたことに加え

て、消費税増税前の駆け込み需要があり、良

い決算となりましたが、それだけが要因では

なく、地道な改善、進歩があるからだと考えて

います。それを表しているのが昨年度の社員

の状況で、昨年度は、入社した社員が３１人

で、退職した社員は１７人いました。こうした数

字を見ると、出入りが多いと思うかもしれませ

んが、中身をよく見ると、３１人の入社社員の

内、その年に退職した社員が８名、また退職

した社員の８名は前年度に入社した社員で

す。ですから、実質は長くつとめた社員で退

職した社員は１名だけです。会社の成長の最

大点は、人材の成長だと思います。１０年前

の資料を見ると当時の平均勤続年数は５年２

ヶ月でしたから、現在とはずいぶん違います。

現在も、採用の多くの部分を中途採用に依存

しており、中途入社の社員は、いろいろな経

歴の人がおり、また、人材不足ということもあ

り、中途入社したけれども、馴染めずに１年以

内に退職する人も多くでてしまいます。大切な

ことは、良い社員は辞めずに残り、そうでない

人は早い時期にお引き取り願うということがで

きているかということだと思います。勤続年数

の長い社員が増えて、営業社員、工務社員、

事務社員もみなスキルが高まり、効率的な業

務運営で、また、自発的に顧客満足度向上に

努めるということで、評判もよくなり、またお客

様からの信頼感、安心感も変わってきたと思

います。昔は、他社にいい社員がいて中途で

入ってもらい即戦力で働いて欲しいという思

いがありましたが、今はそんな人を中途採用

することは無理なことなので、素材のいい人

を入れて育成しようという考えに代わってきま

した。このことは、すごく大きな違いで、成長し

てきたのかなと感じられ、正しい方向に進ん

でいるのではないかと実感します。

何事もバランスが大切で、当社は社員を大

切にする家族主義的なところもありますが、

成果に基づいて評価され、成果、結果を強く

求めていくところもあります。会社に対して愛

社精神をもてているかも、すごく大切で、自発

的にサービスの改善や、顧客満足度向上に

つなげていけるかで印象は大きく変わりま

す。

東京倉庫

東京新倉庫が稼働を始めました。一部土

地を一般駐車場として貸出ししていますが、

そちらの駐車場も稼働を始め、結構、繁盛し

ているようです。新倉庫２階の会議室も利用

をスタートし、協力業者さんとの会議で利用し

ています。新倉庫の完成に伴い、今まで倉庫

として利用していた旧営業所社屋の３階を、

休憩室、ロッカー室として使用できるようにな

り、休憩室とお客様用会議室の兼用が解消で

きるようになりました。

東京倉庫

東京倉庫 2 階会議室

太陽光イベント

新年度になって、太陽光発電の受注に向

けてのイベント活動を各部門でスタート。毎週

末、どこかの店舗で営業活動をしています。

徐々に成果が出てきて、現場調査、提案活動

が増えてきました。各地で皆さんが手分けを

して頑張っています。

富山駅工事

北陸新幹線開通に伴う富山駅の改修工事

で、在来線ホーム上のデッキプレート屋根の

防水工事を受注し、このほど竣工しました。富

山駅にお越しの時は、ホーム上のデッキプレ

ートをご覧下さい。

ハルカス

大阪に高さ日本一のビル あべのハルカ

スが誕生しました。近鉄が事業主体で、近鉄

デパート、マリオット都ホテルなどが入ってま

す。当社も近鉄不動産が実施したリフォーム

イベントに応援参加いたしました。

羽ありの発生

今年の羽ありの発生は、やはり少なめで、

例年からほぼ推測される量となりました。調

査するお宅も、布基礎に防湿コンクリートまた

は、べた基礎の住宅が大半を占めており、日

本の住宅事情の変化を感じ、建築技術と防

除技術の進歩を感じます。防虫事業は、駆除

から予防（再予防も含めて）中心に完全に変

化しました。しかし、快適かつ省エネで、なお

かつ長寿命な住宅を、お客様は求めており、

新しく高度なニーズは増えてきています。

ガラスクリーニングコンテスト

のお知らせ

２年に１回の大会が、今年も開催されます。

ビルワークから腕に自信のある精鋭が東京、

愛知の予選会に参加します。

東京予選 ６月１１日（水）

国立オリンピック記念青少年総合センター

愛知予選 ６月２２日（日）

ナディアパーク １Ｆアトリウム

熱中症に注意

５月の終盤から急激に暑くなりました。外部

で勤務される方は、熱中症にご注意ください。
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ちょっと一言ちょっと一言

「仕事・子育ての両立」

ハウスクリーニング課

杉本京子

最近急に暑くなってきましたが、皆様体調は大丈夫です

か？

私は毎日、仕事と子育てで忙しい日々を送っています。な

ので、この急な気温の変化に少しバテぎみです。

仕事と子育ての両立は大変ですが、子供の笑顔・日々の成

長を見ていると疲れも吹っ飛び毎日がんばる事が出来ます。

最近息子は、たくさん話す事も出来る様になってきて、保育

園での出来事を嬉しそうに教えてくれます。好きな遊びは戦

いごっこ。仕事から帰ってゆっくりする暇もなく、戦いが始まり

ます。疲れているときは座って出来る遊びにしてよ～と思っ

たりもしますが、こうやって戦いごっこ遊びをする年頃も少し

なんだろうなと思い、その時その時の時間を大切にしたいと

思っています。

働いていると子供とゆっくり話したり、遊んだりできる時間

は限られてしまいます。仕事から帰ってからの短い時間の中

でも子どもとしっかり向き合い、愛情を注ぐことを常に忘れな

いように心がけています。

子育ては予定通りにいかない事もたくさんあります。子ど

もが急に熱を出し会社を休まないといけなくなった時、急に

休ませてもらったり、いつも周りの方々に助けていただいて

感謝の気持ちでいっぱいです。

実家の祖父母にも色々と手伝ってもらい、周りの人々に支え

てもらってばかりなので両立しているとはあまり言えませんが、

今の生活のバランスを保ちながら仕事に子育てに出来る事を出

来る限りやっていけたらと思っています。

施工事例紹介施工事例紹介

●施工場所 ： 北葛城郡

●工 事 名 ： Ｔ様邸 キッチン改修工事

●建 物 ： 木造２階建

●施工面積 ： ２７㎡

●仕 様 ： キッチン【ＬＩＸＩＬ】シエラＬ型 270 ｃｍ× 165 ｃｍ

床フローリング重貼り工事ｅｔｃ

■担 当 ： 奈良営業所 池島弘介

以前、内装工事を行ったお客様より紹介して頂き、キッチンが古く

なったので新しくシステムキッチン設置及び周辺の改修工事を施工さ

せて頂きました。工期は約２週間で、既存キッチンを撤去して床のフ

ローリングを重貼りをした後、使い勝手の良いＬ型のシステムキッチン

を設置しました。コンロはＩＨに変更し食器洗乾燥機も新規で取付け、

キッチン前の壁には掃除がしやすいキッチンパネルの施工も行いま

した。お客様には大変喜んで頂いて、後日お風呂・トイレ改修工事等

も追加で頂きました。

施
工
前

施
工
後

入社社員紹介入社社員紹介

★國田和也 岐阜営業所 25 歳

趣味：旅行

「仕事と遊びを精一杯頑張って、充実した生活にし

ていきたいと思います。これからよろしくお願い致

します！」

★西原小百合 阪神営業所 32 歳

趣味：スキューバダイビング

「皆さんのサポート出来るように頑張ります。」

★Happy News★★Happy News★

お誕生おめでとうございます

★阪神営業所 岩切さん

男児誕生
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